

MOVIMIENTO POR BENALUA – INFORMA – ABRIL 2015

¡¡ P A T E T I C O !!

Acabamos de salir de la Sesión del Ayuntamiento y no esperamos a realizar un informe fin de mes con nuestras actuaciones realizadas.

HOY SE HA FIRMADO UNA PÁGINA NEGRA Y TRISTE DE ESTE MUNICIPIO QUE AFECTARA AL FUTURO DE ALICANTE Y SU PROYECCION COMO CIUDAD

“”MARIO GAVIRIA –PAISAJISTA- EL COLEGIO DE ARQUITECTOS, PEREA, IZQUIERDA UNIDA, LA PLATAFORMA COMARCAL POR LA MOVILIDAD SOSTENIBLE – LA UNIVERSIDAD- MOVIMIENTO X BENALUA EL TEMPLETE, Y OTROS COLECTIVOS AFINES

No han podido evitar la UNION – PP & – PSOE, EN EL VOTO NEGATIVO “POR UN PARQUE CENTRAL”En los terrenos liberados de la Estación de Madrid, hasta La Florida

MALDITO ALICANTE, ha escrito muchas veces Manuel Alcaraz y nosotros nos unimos a sus comentarios no por menos tenemos que pensar “ no se trata de Alicante, SINO “”DE LA GENTE QUE NOS HA TOCADO EN GOBERNARLA” ¡!La foto de Marta PP.- (La valedora hasta hace pocote Sonia Castedo).- En Andorra y en pijama de por si sola canta; Valiente juerga debieron correrse ¡Ver a Ortiz, el de la polla Insaciable en traje de baño, y a toda la trupe, Sonia Castedo, Marta Garcia Romeu y Cía. En pijama y zapatillas Tumbados en el suelo. Si los sumamos a otros acontecimientos ya indica el culebron que anidaba en el Ayuntamiento.

En el año 2003. ALPERI, (-Luis XV%) RIPOLL Y ALVAREZ CASCOS firmaron la desaparición del paso a nivel., LO QUE NO NOS DIJERON, es que llevaba aparejado el aprovechamiento de los terrenos liberados para hacer trapicherías “”casas””.- En ningún momento pensaron en Alicante, en su desarrollo, la fiebre Del ladrillo estaba en auge..”hasta el “ PSOE” olvidó SUS SUEÑOS Y PROMESAS DE BROTES VERDES “” ¡!Le pusieron puertas al campo¡¡

Recientemente y a punto de abril juicio contra Alperi, este ha dimitido como “”Aforado” por lo que el TSJ Traslada toda la documentación a los tribunales ordinarios lo que creará que el juicio se retrase entre 2 y 3 años más.- Los Aforamientos y otras triquiñuelas hacen posible que estas cosas pasen. Así que paciencia.

HOMENAJE A MIGUEL HERNANDEZ.- Con todo lo mejor de Marzo ha sido el Homenaje que el día 27 se le tributó a Miguel Hernández, nuestro POETA UNIVERSAL en los juzgados de Benalua., antigua cárcel.- siendo de destacar el que cada año participan más ciudadanos, lo que viene a demostrar que su memoria no solo perdura, sino que el tiempo la va acrecentando Se leyeron diversos poemas y un cantautor puso una brillante nota en el recitar de sus versos.

Nos llaman de la Alcaldía para concertar fecha y hora para conocer los últimos tratos con el Obispado sobre el Asilo de Benalua., en una próxima informaremos sobre lo que se va ultimando..

MOVIMIENTO POR BENALÚA
C/ Garcia Andreu, 33 - 1.º B
Telf. 965 124 273
03007 ALICANTE

PCM
movilidad
sostenible
l'Alacantí

MOVIMIENTO POR BENALUA
C/García Andréu 33 – 1º
03007 ALICANTE

REIM 544
CIF. J-53978078

Alicante, 29 Enero de 2015



EXCMA. DIPUTACION DE ALICANTE

A LA ATENCIÓN DE D.ª LUISA PASTOR

Muy Sra. Nuestra.

En dos ocasiones y por conducto reglamentario ~~tenemos~~ solicitada entrevista con Vd. como Asociación reconocida. A los efectos de haber tratado temas que consideramos de interés para la Ciudad de Alicante y sus ciudadanos.

Con el mayor de los desprecios pues ni siquiera se digno Vd. contestar a nuestras peticiones, a pesar de la **INGENTE CANTIDAD DE ASESORES** que Vd. dispone, - (con D. Julio de España su antecesor jamas tuvimos problemas ni necesidad de petición por Registro).nos vemos en la tesitura de **RENUNCIAR** a nuestra pretendida solicitud, que viene denegada en el tiempo por activa y por pasiva.

Ante tal comportamiento, tan solo desear que en el mes de mayo les den el bote y Vd. pueda dedicarse tranquilamente a cuidar su casa-chalet, pues le vendrá bien un merecido descanso, al igual que a nosotros pues tanta paz llevará como tranquilidad nos dejará, y en verdad que por sus años lo entendemos.

Sin otro particular que esperar ver realizado nuestro deseo de cambio, quedamos de Vd.

MOVIMIENTO POR BENALÚA
C/ Garcia Andreu, 33 - 1.º B
Telf. 965 124 273
03007 ALICANTE

Fdo: Máximo Pastor Mullor
Relaciones Institucionales

22/2/2015

LA PCM RECLAMA PARTICIPAR EN EL ITINERARIO CICLISTA Y PEATONAL A LA OAMI

Tras años reivindicando esta mejora de la avenida de Elche, la PCM pide información al Ayuntamiento de Alicante sobre el proyecto de carril-bici para poder hacer aportaciones

La Plataforma Comarcal por la Movilidad Sostenible de l'Alacantí (PCM) lleva años reclamando la creación de un itinerario no motorizado por el litoral sur del municipio de Alicante que conecte la ciudad con el barrio de Urbanova puesto que la Avenida de Elche resulta muy peligrosa para la circulación de peatones y ciclistas.

En este sentido, por ejemplo, en 2008, la PCM ya presentó alegaciones a la revisión del Plan General reclamando la conexión con Urbanova. También, dentro de los actos de la Semana de la Movilidad de 2013, la PCM convocó una manifestación en bicicleta desde el centro de Alicante hasta la OAMI que tuvo una participación multitudinaria.

Ante las noticias recientes de que el Ayuntamiento y la Generalitat han consensuado una solución para conectar Alicante con la OAMI, la PCM ha presentado por Registro General un escrito pidiendo conocer el proyecto para, en su caso, hacer aportaciones que los técnicos del Ayuntamiento y la Generalitat puedan tener en cuenta en la solución que finalmente se construya. En particular, la PCM está preocupada porque el proyecto no se olvide de los peatones y prevea la continuación desde la OAMI hasta el vial de acceso a Urbanova.

Más información: Pedro García Raigal, 620 111 304